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Frau Hüneke spricht die Fällung der Bäume in Satzkorn bzw. am Luisenplatz an und bittet künf-
tig im Ausschuss über beabsichtigte Baumfällungen zu berichten. 
Der SB-Ausschuss verständigt sich darauf, dass die Thematik besser im OUG-Ausschuss an-
gesiedelt wäre. Herr Jäkel (OUG-Ausschuss-Vorsitzender) nickt zustimmend. 
 
 
 

 


